
no alla guerra tra chi soffre
Leggo  dalle  agenzie  e  dai  comunicati  dei  radicali  della
volontà della associazione Luca Coscioni di andare nuovamente
da Fazio in nome di una sorta di par condicio visto che ci
andranno quelli che resistono.

Non sono d'accordo con la par condicio.

A me fa piacere che quelli che resistono vadano in TV. Mi
auguro  che  parlino  del  loro  eroismo,  che  raccontino  dei
problemi che incontrano e che non vendano fumo (come mi è
capitato di sentire ai tempi di Eluana). Mi auguro anche che
non pretendano di imporre alla società intera il loro eroismo.

https://www.ceredaclaudio.it/wp/?p=607

